
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

D REQUERIMENTO Número Ix (

~ PERGUNTA
3000

Número I X(4.!!)

Assunto: AUMENTO DA CRIMINALlDADE E INSEGURANÇA NO CONCELHO DE VISEU

Destinatário: Ministro da Administração Interna
9)U! deüwHúWÇ<io de,- ,S.:::gC){!/;}V: ,.',-

,SUl SeoldáÚa da (nk~..a ----

Exmo.Sr. Presidente da Assembleia da República '-.1!. ~.~"

o aumento da criminalidade e da insegurança no Concelho de Viseu tem sido um tema

por mim abordado em diferentes ocasiões, preocupação que se tem vindo a agravar em

situações públicas como o aumento de assaltos a lojas e empresas, assaltos nas

Freguesias, questões de insegurança no centro histórico e a recente situação ocorrida na

mata do Fontelo.

Em encontros de trabalho mantidos com o Comando da PSP de Viseu, foi-me sempre

referido que a criminalidade tem tido uma pequena evolução, tendo-se mantido os

mesmos níveis de anos anteriores, embora com um acréscimo no centro histórico de

Viseu.

A concentração de um ou dois focos, sobretudo de drogados e a idade avançada da

grande maioria dos residentes, levou a um reforço de patrulhamento nesta zona da

cidade.

Tem sido também referido que ao aumento da área de responsabilidade da PSP não

correspondeu um aumento do pessoal, sendo o quadro actual de 272 efectivos, sendo em
termos reais cerca de 230 efectivos.

Agravaesta situaçãoa idadeavançada de algunsefectivose das baixas pordoença, para

além da organização do serviço por turnos.

Não sabendo se este é o principal factor, a verdade é que tem vindo a aumentar a

criminalidade em Viseu e que estamos lentamente a perder aquela que era uma bandeira
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bem viseense, a segurança que sentíamos em cada artéria e parque da cidade.

Face a este clima de insegurança que se vive, solicita-se a V. Ex§!. questione o Senhor

Ministro da Administração Interna sobre os seguintes aspectos:

1.Como avalia o aumento de criminalidade no Concelho de Viseu e quais as

medidas que o Governo já tomou para acautelar novas situações?

2.Face ao claro deficit de efectivos da PSP de Viseu, bem como o envelhecimento

do seu efectivo o que tem o Governo em mente para minorar este problema?

3.Que outros mecanismos, designadamente de cariz tecnológico como a vigilância

através de câmaras permanente em áreas mais problemáticas, tem o Governo

perspectivado.

Palácio de São Bento, 30 de Junho de 2009.

o Deputado

António::::~J;ques


